



川村ひろあき県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

料 施設関係費等を合わせた令和7年度の初年度納付金ですが、全日制の高校

●初年度納入金の増加
川村議員 県内私立学校における令和7年度初年度納付金の状況は、6年度と比べ、どうなっているのか。

私学発展に助成充実を

着実な整備進めよ

花見川区の様々な課題

川村議員 花見川における樹木伐採など維持管理の取組状況はどうか。
河川環境課長 花見川では、河川本来の流下能力を確保するため、巡視等により茂み状況を把握し、優先度の高い箇所から河内の樹木伐採を行つて

要望 引き続き、花見川の良好な河川環境の整備に努めるよう要望する。

川村議員 花見川における道路、美浜長作町線は、幕張新都心を起点に、京葉道路武石ICを経由して八千代市を結ぶ幹線道路だが、慢性的な渋滞などから、県によります。

川村議員 千葉北警察署作新台交番の建設工事の進捗状況と開所時期はどうか。
川村議員 今後、工事をどのように進めていくのか。
企画管理部副技監 令和7年度に、工事契約について

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 都市計画道
路、美浜長作町線は、幕張新都心を起点に、京葉道路武石ICを経由して八千代市を結ぶ幹線道路だが、慢性的な渋滞などから、県によります。

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 花見川における花見川の維持管理

川村議員 花見川における花見川の維持管理

■美浜長作町線の進捗



質問席で当局の答弁を聞く川村博章議員

■特別支援学校の進捗状況

川村議員 旧花見川二中跡地に新設する特別支援学校は、1月31日に建築工事の入札公告を行つたところであり、本年3月に開札を行う予定です。

川村議員 旧花見川二中跡地に新設する特別支援学校は、1月31日に建築工事の入札公告を行つたところであり、本年3月に開札を行う予定です。

川村議員 旧花見川二中跡地に新設する特別支援学校は、1月31日に建築工事の入札公告を行つたところであり、本年3月に開札を行う予定です。

川村議員 旧花見川二中跡地に新設する特別支援学校は、1月31日に建築工事の入札公告を行つたところであり、本年3月に開札を行う予定です。

川村議員 旧花見川二中跡地に新設する特別支援学校は、1月31日に建築工事の入札公告を行つたところであり、本年3月に開札を行う予定です。

●特別養護老人ホーム支援
川村議員 特別養護老人ホームの施設開設には、準備のため様々な費用が必要ですが、県は、開設準備にどう支援しているのか。また高齢者福祉課長 県では、

特別養護老人ホーム等が開設時から介護サービスを安定的に提供できるよう開設前に使う職員の雇用、広報等の経費の一部を助成しています。

また、令和7年度は、74施設に対し、約17億円の助

開設への支援望む

成を行ふ予定です。
要望 本年は、団塊世代が全て75歳を迎え、社会保障費

今年度は、機能強化に向けた調査検討事業として「大学院の設置可能性」を含めた今後の方向性を調査検討しているという。

本県における高度・専門人材の確保や、政策研究・地域貢献

医療整備課長 大学院の設置について調査検討事業において、在学生や卒業生等へのアンケート調査や有識者会議で御意見を聴取し、設置期待の御意見をいたぐとともに、一定のニーズを確認しております。

要望 大学院を修了した高度専門人材は、本県の保健・医療分野を牽引するリーダーとなり、これまで以上に活躍することが期待されるので、保健医療大学においてそついた人材が育成できるよう、丁寧に調査検討するよう要望する。

要望 とめる調査検討事業報告書を踏まえ、大学院設置を含めた大学の機能強化に向けた具体的な検討を進めます。

ホームページもご覧ください… <https://www.kawamura.tv>

特別養護老人ホーム

要望 本年は、団塊世代が全て75歳を迎え、社会保障費

今年度は、機能強化に向けた調査検討事業として「大学院の設置可能性」を含めた今後の方向性を調査検討している

本県における高度・専門人材の確保や、政策研究・地域貢献

医療整備課長 大学院の設置について調査検討事業において、在学生や卒業生等へのアンケート調査や有識者会議で御意見を聴取し、設置期待の御意見をいたぐとともに、一定のニーズを確認しております。

要望 大学院を修了した高度専門人材は、本県の保健・医療分野を牽引するリーダーとなり、これまで以上に活躍することが期待されるので、保健医療大学においてそついた人材が育成できるよう、丁寧に調査検討するよう要望する。

大学院の設置有効

千葉県立保健医療大学

川村議員 県立保健医療大学は、平成21年度の開学以来、看護師などの保健医療人材を多数輩出しており、大部分が県内の医療機関、行政に就業していると聞く。

川村議員 今年度は、機能強化に向けた調査検討事業として「大学院の設置可能性」を含めた今後の方向性を調査検討している

川村ひろあき事務所
TEL 043-250-1021
千葉市花見川区こてはし台3-13-4 FAX 043-250-0071